

Dieu m'aime



**Par Daryn B., neuf ans, Utah
(États-Unis)**

J'ai de gros problèmes de santé et ça a été très dur. Quand je suis née, j'étais différente et je ne pouvais pas faire mes besoins. J'ai subi trois opérations chirurgicales importantes et d'autres moins importantes.

Parfois, je me demande pourquoi je suis comme ça, mais le fait de penser à Dieu et à son plan de salut m'aide à me rappeler que Dieu m'aime autant que tous ses autres enfants. C'est extraordinaire d'avoir un témoignage de l'Évangile et je sais que je peux compter sur le Seigneur.

J'aime énormément mon corps. Je sais que je suis vraiment un don de lumière (c'est ce que signifie mon nom). Même si j'ai des difficultés, je sais que je peux toujours demander de l'aide à Dieu. ●

